

Question orale, séance du Parlement du 28 septembre 2022

Encore des augmentations des primes maladie !

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Ministres, chers collègues,

Les années se suivent et se ressemblent : encore des augmentations pour les primes maladies en 2023 ! Et pas une petite hausse, près de 8 % en moyenne pour la population jurassienne !

Cette hausse, dont on a toujours de la peine à accepter les justifications au vue des réserves des caisses maladie, intervient dans un climat d'inflation et de baisse du pouvoir d'achat avec l'augmentation faramineuse du prix de l'énergie et des produits de 1^{ère} consommation. Plusieurs ménages jurassiens se demande aujourd'hui comment ils vont faire pour boucler leurs fins de mois en 2023 !

Il est du devoir des politiques de réfléchir et de tout mettre en œuvre pour trouver des propositions concrètes de changement. Le Jura doit s'associer aux autres cantons pour proposer des solutions communes et revoir ce système dirigé par des lobbys et des groupes d'intérêts sous la coupole fédérale.

D'où ma question : qu'est-ce que le Gouvernement compte faire afin d'amorcer un changement complet de ce système opaque, incontrôlé et incontrôlable ?

Je remercie le Gouvernement de sa réponse.

Fabrice Macquat

Président du groupe parlementaire socialiste